
Da in dieser Sitzung die ursprünglich vorgesehene Vorstellung der neuen Schulleiter nicht 
stattgefunden hat, wird dies für die nächste Sitzung des Ausschusses erneut angeregt. 


